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PREPOSICIONES DE LUGAR 

 

Las preposiciones de lugar son aquellas que, tal y como lo dice su nombre, 

expresan o relacionan a los elementos de alguna oración según un destino o algún 

contenido relacionado con un lugar. Por lo tanto, son preposiciones que dan la 

idea de dirección, destino o rumbo. Asimismo, este tipo de preposiciones nos 

informan sobre el sitio o lugar donde se encuentra alguna cosa. De esta manera, 

las preposiciones de lugar son muy utilizadas en los actos de habla cotidianos.  

 

CARACTERÍSTICAS 
 

Las principales características de las preposiciones son las siguientes: 
 
- Son una clase cerrada de palabras, es decir, son las que son y no se puede 

ampliar su número (o esto sucede muy de cuando en cuando, luego veremos que 
hay “nuevas” preposiciones). 
 

- Son palabras invariables, sin desinencias de género ni número. 
 
- No tienen independencia en la oración, no pueden aparecer solas. 

 
- Las preposiciones a, ante, con, de, desde, en, hasta, para, 
por, según y sin pueden combinarse con la conjunción que: La razón de que me lo 

expliques es que no lo entiendo; Te lo explico para que me entiendas, no por ser 
un pesado. 
 

La mayoría de veces, estas preposiciones se ubican justo después del verbo 
principal o acción, de la oración: 
 

 

SUBJECT + VERB + PREPOSITION + COMPLEMENT 
OF PLACE 

JULIAN IS IN THE BANCK 
(JULIAN ESTÁ EN EL BANCO) 

 

IN 
 
(En, Dentro de) 

 
Lo utilizamos cuando el objeto o sujeto se encuentra en un espacio tridimensional, 
en un país o ciudad, o cuando se encuentra haciendo algo dentro de un lugar: 

 



- Dana is in the mall. 
Dana está en el centro comercial. 
- Dana is in the hospital. 

Dana está en el hospital (Dana es médica y trabaja en el hospital). 
 
BELOW 

 
(Debajo de) 
 

Lo usamos cuando el sujeto u objeto está debajo de otro sujeto u objeto, pero no 
hay contacto físico entre ellos: 
 

- The book is bellow the table. 
El libro está debajo de la mesa. 
 

UNDER 
 
(Debajo de) 

 
Tanto under  como below  significan lo mismo pero se utilizan en distintos 
contextos. Por ejemplo, usa under  cuando veas que hay contacto físico entre 

ambos objetos o sujetos: 
 
- I'm really comfortable under my blankets. 

Estoy muy cómodo bajo mis cobijas. 
 
OVER 

 
(Por encima de, encima de, sobre) 
 

Usalo para indicar que algo está inmediatamente encima de un objeto, y el uno 
cubre al otro. También funciona para sujetos: 
  

- Please, put the tablecloth over the table. 
Por favor, ponga el mantel sobre la mesa. 
 

ABOVE 
 
(Arriba de, encima de) 

 
Usalo cuando algo está encima de un objeto o sujeto pero no necesariamente se 
encuentra de modo directo o paralelo: 

 
- Look at that bird! It is flying above the buildings. 
¡Mira ese pájaro! Está volando sobre los edificios. 

 
ON 



 
(Sobre, encima de) 
 

Usa este pronombre cuando un objeto o sujeto se encuentre sobre una superficie 
recta: 
 

- The book is on the desk. 
El libro está sobre el escritorio. 
 

AT 
 
(En) 

 
Utiliza esta preposición, si el objeto o sujeto se encuentra en un lugar específico:  
 

- Judy and Frank are at church. 
Judy y Frank están en la iglesia. 
 

IN FRONT OF 
 
(En frente de) 

 
Ésta preposición nos es útil para expresar que el objeto o sujeto está ubicado en 
frente de otro sujeto u objeto: 

 
- The police station is in front of the school. 
La estación de policía está frente a la escuela. 

 
BETWEEN 
 

(En medio de, entre) 
 
Nos indica cuando un sujeto u objeto está en medio de dos o más sujetos u 

objetos: 
 
- Our house is between a store and a bakery. 

Nuestra casa está entre una tienda y una panadería. 
 
BEHIND 

 
(Detrás de) 
 

Lo utilizamos cuando el sujeto u objeto se encuentra detrás de otro sujeto u objeto: 
 
- The present is behind you. 

El regalo está detrás de ti. 
 



ACROSS FROM 
 
(Opuesto a, frente a) 

 
Al igual que la preposición "in front of", esta preposición nos indica que el sujeto u 
objeto está ubicado directamente en frente de otro sujeto u objeto: 

 
- The bank is across from the train station. 
El banco está frente a la estación del tren. 

 
NEXT TO 
 

(Junto a, al lado de) 
 
Esta preposición nos indica que un objeto o sujeto se encuentra al lado de otro 

sujeto u objeto: 
 
- Why didn't you sit next to me? 

¿Por qué no te sentaste al lado mío? 
 

  



EJEMPLOS 

 

ON 

1.- Where is rebeca? It is in the bedroom. 

- ¿Dónde está Rebeca? Está en el dormitorio. 

 

2.- Where is the food? it's on the stove. 

- ¿Dónde está la comida? está en la estufa. 

 

3.- Where is the English teacher? he's in college. 

- ¿Dónde está el profesor de inglés? está en la universidad. 

 

4.- Where is the pharmacy? is in the center. 

- ¿Dónde está la farmacia? está en el centro. 

 

5.- Where is my toalla? is in the bathroom. 

- ¿Dónde está mi toalla? está en el baño. 

 

ON THE CORNER OF 

1.- Where is the library? It is in the corner of the bathrooms. 

- ¿Dónde está la biblioteca? Está en la esquina de los baños. 

 

2.- Where are my shoes? They are in the corner of the bed. 

- ¿Dónde están mis zapatos? Están en la esquina de la cama. 

 



 

3.- Where is lupita? It is in the corner of the room. 

- ¿Donde esta lupita? Está en la esquina de la habitación. 

 

4.- Where is the television? It's in the corner of the closet. 

- ¿Dónde está la televisión? Está en la esquina del armario. 

 

5.- Where is the glove compartment? It's in the corner of the car seat. 

- ¿Dónde está la guantera? Está en la esquina del asiento del automóvil.  

 

ACROSS FROM 

1.- Where is the church? it is in front of the elementary school. 

- ¿Dónde está la Iglesia? está frente a la escuela primaria. 

 

2. - where is my best friend? It is in front of the tortilleria. 

- ¿Dónde está mi mejor amigo? Está frente a la tortillería. 

 

3. - Where is the candy store? is in front of coppel. 

- ¿Dónde está la tienda de dulces? está frente a coppel. 

 

4. - Where is the seller of skis? it's in front of the park. 

- ¿Dónde está el vendedor de esquites? está frente al parque. 

 

5. - where is my mom? is in front of your house. 

- ¿Dónde está mi mamá? está frente a tu casa. 



NEXT TO 

1. - Where is the apples? it is next to the lemons. 

- ¿Dónde está la manzana? está al lado de los limones. 

 

2. - Where is the microphone? It is next to the stove. 

- ¿Dónde está el micrófono? Está al lado de la estufa. 

 

3. - Where is the Soriana store? It is next to the police station. 

- ¿Dónde está la tienda Soriana? Está al lado de la comisaría. 

 

4. - Where is the blue pants? It's next to the orange shirt. 

- ¿Dónde están los pantalones azules? Está al lado de la camiseta naranja. 

 

5. - Where is the machine shop? It is next to the polleria. 

- ¿Dónde está el taller de máquinas? Está al lado de la polleria. 

 

BETWEEN 

1. - Where is the reading room? It is between the writing room and the universal 

history room. 

- ¿Dónde está la sala de lectura? Está entre la sala de escritura y la sala de 

historia universal. 

 

2. - Where is the bean? It is between rice and sugar. 

- ¿Dónde está el frijol? Está entre arroz y azúcar. 

 

3. - Where is the president? It is between the councilor and the deputy. 



- ¿Dónde está el presidente? Está entre el concejal y el diputado. 

 

4. - Where is the health center? it is between kindergarten and the local stream. 

- ¿Dónde está el centro de salud? está entre el jardín de infancia y el arroyo local. 

 

5.- Where is the bancomer bank? It is between the Banco Banamex and a clothing 

store. 

- ¿Dónde está el banco bancomer? Está entre el Banco Banamex y una tienda de 

ropa. 

 

 

 


